Hans-Joachim Geupel jetzt neu an der Spitze

Bürgerstiftung Lebensraum hat neuen Vorstand

Aachen. Die Bürgerstiftung Lebensraum Aachen hat einen neuen Vorstand. Er setzt sich aus Friedel Merx, Paul Schippers und dem neuen Vorsitzenden Hans-Joachim Geupel zusammen.

Die Bürgerstiftung Lebensraum Aachen blickt bereits auf acht Geschäftsjahre zurück, die durch frühere Vorstände erfolgreich gestaltet wurden. Sie hat 110 Stifterinnen und Stifter und ein Stiftungsvermögen von 160 000 Euro. Dabei zählt sie noch zu den kleineren Stiftungen im bundesweiten Vergleich von mittlerweile 259 Bürgerstiftungen.

Aktive Gestaltungsarbeit

Der neue Vorstand will insbesondere die vorhandenen Stifterinnen und Stifter zu mehr und neuen Aktivitäten bewegen. Stiftungsarbeit ist aktive Gestaltungsarbeit im gesellschaftlichen Umfeld. Sie führt nicht nur zu einer Zufriedenheit, sie macht den Beteiligten auch sehr viel Spaß.

Die Bürgerstiftung Lebensraum

Aachen organisiert derzeit eigene Projekte in den Bereichen Geschichte, Mensch, Integration und Natur- und Umwelt. Auch Fremdprojekte anderer Initiativen unterstützt die Bürgerstiftung nach ihren Möglichkeiten. Insofern knüpft sie regelrechte Netzwerke der Zusammenarbeit gemäß den in der Satzung hinterlegten Förderzwecken.

Zukünftig will der neue Vorstand sich verstärkt dem Bereich Soziales zuwenden. Die Bürgerstiftung Lebensraum Aachen sucht Interessierte – ob nun Einzelpersonen, Unternehmen oder Institutionen – , die in diesem Bereich mitarbeiten wollen oder die Projekte finanziell unterstützen wollen. Wer Kontakt mit der Bürgerstiftung aufnehmen möchte, kann dies per E-Mail unter der Adresse info@buergerstiftung-aachen.de tun, der neue Vorstand freut sich auf eine intensive Resonanz.



Mehr Details im Netz unter: www.buergerstiftung-aachen.